



EMPRENDIENDO EN INGENIERÍA MATEMÁTICA, ¿CUÁNTO USAMOS DE LO QUE APRENDEMOS?

Carlos Maldonado • César Hormazábal

Fundadores de Lighthouse Lab

Ingenieros Civil de Industria,
Diploma en Ingeniería
Matemática UC

Abstract

Lo que se aprende a lo largo de la especialidad de ingeniería matemática es un activo muy importante, escaso y altamente valorado en el mercado, especialmente al generar emprendimientos.

¿Realmente ocupamos los conocimientos estudiados?, abordaremos este tipo preguntas desde el punto de vista de un emprendimiento.

SEMINARIO

04 DE SEPTIEMBRE
13 HRS

AUDITORIO SAN AGUSTÍN
CAMPUS SAN JOAQUÍN UC



@IMC_UC



+562 23541100



imt@ing.puc.cl



imc.uc.cl